



An alle
Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber
im Saarland

24. November 2021

Aufruf zur Teilnahme an der Corona-Impfkampagne der Saarländischen Landesregierung

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir wenden uns an Sie in Ihrer Funktion als Arbeitgeber.

Die SARS-CoV-2-Pandemie stellt unsere Gesellschaft vor große Herausforderungen. Seit nunmehr einem Jahr läuft im Saarland und in ganz Deutschland eine beispiellose Impfkampagne.

Wir sind auf einem guten Weg, bundesweit ist das Saarland bei der Impfstrategie Vorbild. Sowohl was die Gesamtzahl der verimpften Dosen, als auch die Impfquote pro 100.000 Einwohner betrifft, belegen wir seit Beginn der Impfkampagne im Dezember 2020 Spitzenplätze.

Ein Großteil der saarländischen Bevölkerung hat bereits eine vollständige Impfserie erhalten.

Um sicher in die kalte Jahreszeit starten zu können, ist es besonders wichtig, den bereits erreichten Schutz der geimpften Bevölkerung zu erhalten und den Schutz durch die weitere Erhöhung von geimpften Personen auszubauen. Hierzu ist es einerseits notwendig den bereits geimpften Personen Auffrischimpfungen anzubieten und andererseits die noch ungeimpften Personen zu einer Impfung zu ermutigen.



Die Ministerin



Wir bitten Sie daher, Ihre Mitarbeitenden möglichst im Betrieb zu impfen oder eine sonstige Möglichkeit zur Erleichterung der Impfung für Ihre Mitarbeiterschaft zu schaffen, sodass möglichst viele Menschen geimpft werden. Um den Schutz der Gesamtbevölkerung weiter zu erhöhen, ist es unabdingbar, jeden zu einer Impfung zu ermutigen. Jede Impfung ist ein weiterer Schritt hin zur Rückkehr in die Normalität und der ungehinderten Teilhabe am gesellschaftlichen Leben.

Mit einer Impfung gegen das Corona-Virus kann man sich selbst und seine Mitmenschen vor einer Infektion und vor allem vor einem schweren Krankheitsverlauf schützen. Insbesondere mit Blick auf die inzwischen dominierende Delta-Variante des Corona-Virus ist eine hohe Impfquote wichtiger denn je.

Mit jeder Impfung sinkt die Gefahr einer weiteren Corona-Welle. Nur gemeinsam können wir die Pandemie bekämpfen.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Bachmann

